



An die
Damen und Herren von
Presse, Rundfunk und Fernsehen

17.04.2020

Pressemitteilung

20.000 € - Marke geknackt beim Nothilfefonds: Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland e.V. ruft Kulturschaffende zur Antragstellung auf

Die 20.000 Euro - Marke beim Nothilfefonds des Kulturforums der Sozialdemokratie Saarland ist überschritten. „Das ermutigt uns, engagiert im Sinne der von der Corona-Pandemie betroffenen Kulturschaffenden weiterzumachen“, freut sich Dr. Burkhard Jellonnek, Vorsitzender des Kulturforums der Sozialdemokratie Saarland e.V. . Gleichzeitig sind alle Kulturschaffenden im Saarland eingeladen, eine Förderung aus dem weiter wachsenden Nothilfefonds zu beantragen. Bewusst niedrigschwellig sind die Rahmenbedingungen: Wohnsitz im Saarland, Angaben zum Status als Freischaffender und eine Erklärung, dass Einkünfte aus Kunst und Kultur eine Haupteinnahmequelle darstellen. Zur Beantragung reicht dann eine Mail mit zusätzlichen Informationen zur Postanschrift, kurzer künstlerischer Vita und Kontonummer (IBAN). Das Ganze dann spätestens bis zum 10. Mai 2020 an kulturforum@spd-saar.de.

„Aus der bis dahin erreichten Spendensäule ergibt sich dann aus der Anzahl der Anträge die Förderhöhe“, erklärt die stellv. Kulturforums-Vorsitzende Marianne Granz. Ein kleines Kuratorium werde eingerichtet, um den ordnungsgemäßen Umgang zu gewährleisten.

Wer möchte, kann dem Kulturforum außerdem einen digitalen künstlerischen Beitrag zur Verfügung stellen, der dann bei einem zweiten Aufschlag veröffentlicht werden soll. Denn für den 23. Mai 2020, am Geburtstag des Grundgesetzes der Bundesrepublik Deutschland, plant das Kulturforum, ein Festival im Netz zu veranstalten. In einem eigens eingerichteten Show-Room kann dann jeder live oder zeitversetzt sich die Beiträge, gleich ob Musik, Lesungen, Bilder, Fotografien, der beteiligten Kulturschaffenden anschauen. „Wer will, kann dann mit einem kleinen Obolus für die Eintrittskarte den Spendentopf für eine zweiten Ausschüttung füllen“, hofft Burkhard Jellonnek.

Zunächst aber macht sich das Kulturforum weiter ans Spendensammeln, nach oben offen ist die Spendenskala: Jeder Beitrag sei willkommen, auch anonyme Spenden sind möglich auf das Konto

des Kulturforums der Sozialdemokratie Saarland bei der Sparkasse Saarbrücken, Nr. DE77 5905 0101 0000 0120 21. Und natürlich gibt es Spendenquittungen für das Finanzamt, deshalb auf dem Überweisungsträger die Adresse des Spendenden nicht vergessen. Alle weiteren Informationen unter: www.kulturforum.spd-saar.de

Erstunterzeichner*innen

Prof. Matthias Almstedt, Kaufmännischer Geschäftsführer des Saarl. Staatstheaters
Peter Alt, Vorsitzender Bund Deutscher Architekten Saar, Vorstandsmitglied KuFo
Dr. Ralf Beil, designerter Generaldirektor der Weltkulturerbe Völklinger Hütte GmbH
Dr. Kurt Bohr, Vorsitzender Saarländische Gesellschaft für Kulturpolitik e.V.
Bodo Busse, Generalintendant des Saarländischen Staatstheaters
Ulrich Commerçon, Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion
Marlen Dittmann, Architekturpublizistin, Architektin
Marianne Granz, Präsidentin EUROP'age, Vorstandsmitglied KuFo
Sylvie Hamard, Leiterin des Festival Perspectives
Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland
Dr. Andrea Jahn, Direktorin und künstlerische Leiterin Stadtgalerie Saarbrücken
Dr. Burkhard Jellonek, Vorsitzender Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland
Michaela Kilper-Beer, 1. Vorsitzende Kulturzentrum am Eurobahnhof e.V. KuBa
Drs. Cornelië Lagerwaard, Leiterin des Museums St. Wendel
Gabriele Langendorf, Rektorin der Hochschule der Bildenden Künste Saar
Uschi Macher, Kulturforum der Sozialdemokratie
Prof. Wolfgang Mayer, Hochschule für Musik des Saarlandes
Dr. Nils Minkmar, Autor DER SPIEGEL
Christiane Motter, Staatsschauspielerin
Josephine Ortleb, Mitglied des Bundestags
Jürgen Renner, Mitglied des Landtages, Vorstandsmitglied KuFo
Peter Riede, Präsident der Frans Masereel-Stiftung
Prof. Oliver Strauch, Hochschule für Musik des Saarlandes
Christine Streichert-Clivot, Kulturministerin des Saarlandes
Wolfgang Winkler, Liedermacher, KuFo-Vorstandsmitglied

Kooperationspartner

Arbeitskammer des Saarlandes, Hauptgeschäftsführer Thomas Otto
Bund Deutscher Architekten Saar, Vorsitzender Peter Alt
Kulturverein in Neunkirchen e.V., Vorsitzender Dr. Frank Lemmes
Saarländische Gesellschaft für Kulturpolitik e.V., Vorsitzender Dr. Kurt Bohr
Volksbühne Saar e.V., Theatergemeinschaft des DGB, Vorsitzende Karin Offermanns